

## Putin arrasa en Rusia en unas elecciones hechas a su medida

El presidente, que gobernará hasta 2024, logra su victoria más aplastante en unos comicios en los que había sido vetado su principal rival

PILAR BONET/ MARÍA R. SAHUQUILLO  
Moscú

El presidente Vladímir Putin ganó ayer de forma aplastante las elecciones en Rusia con un 76% de los votos, cuando estaba escrutado el 74% de las papeletas, el porcentaje más alto que ha obtenido en las cuatro presidenciales a las que se ha presentado. El segundo más votado, el comunis-

ta Pavel Grudinin, apenas se quedaba en el 12,4%. La participación fue elevada, aunque los datos oficiales experimentaron enormes saltos de hasta ocho puntos en una hora. En todo ca-

so, el Gobierno había tomado todas las medidas necesarias para estimular la afluencia de votantes a las urnas.

Los comicios no contaron con la participación de Alexéi

Navalni, líder de la oposición extraparlamentaria, quien se encuentra en libertad condicional tras haber sido sentenciado por un discutible caso de corrupción, y vetado después por la autoridad electoral. Los observadores denunciaron múltiples irregularidades, entre ellas pucherazos cometidos frente a las cámaras de televisión. PÁGINAS 3 Y 4

### El opositor Navalni denuncia fraude en los comicios y convoca protestas

PÁGINA 4

## La guerra comercial mundial marca el G-20

La cumbre se celebra en Buenos Aires por primera vez

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires  
El primer G-20 presidido por un país sudamericano arranca hoy en Buenos Aires con un grupo de naciones emergentes que apuesta por abrirse más mientras asiste con inquietud a la guerra comercial que se abre entre las potencias del primer mundo, especialmente entre EE UU y Europa. La reunión abordará los problemas surgidos de la influencia del mundo digital, como la regulación de las criptomonedas o la fiscalidad de las empresas en la Red. PÁGINA 37

## Meade se compromete a acabar con la inmunidad de los políticos

JAVIER LAFUENTE, México  
El candidato José Antonio Meade sigue luchando contra el lastre que supone la dañada imagen de su partido, el PRI. "Frente a los mexicanos que están enojados por la corrupción, nos comprometemos a encabezar un Gobierno honesto", afirmó ayer, tras registrarse como aspirante presidencial. Meade se comprometió además a eliminar el fuero "en todos los niveles". PÁGINA 12

### ADEMÁS



## Morir tras el sismo, morir en silencio

Seis meses después del terremoto que azotó México, los damnificados siguen viendo cómo el sismo lastra su día a día. P10

## Trump carga contra el fiscal de la trama rusa

P5

## Cartas de Dalí revelan su afán por cobrar una falla

P23

### deportes

El Barça se despega 11 puntos tras la derrota del Atlético



Vladímir Putin celebra ayer su victoria ante sus seguidores en un concierto celebrado cerca del Kremlin, en Moscú. / PAVEL GOLOVKIN (AP)

Una empresa catalana fantasma gana millones vendiendo alimentos a Maduro

## Especular con el hambre en Venezuela

ORIOU GÜELL, Barcelona  
Una empresa catalana fantasma controlada por un exfuncionario chavista ha obtenido beneficios millonarios con la compraventa de alimentos básicos destinados a la población venezolana. La compañía —sin trabajadores, despacho ni teléfono en España— ha vendido al Gobierno de Maduro

comida por 56,8 millones de euros (69,8 millones de dólares) mediante contratos opacos adjudicados a dedo, con un beneficio de hasta el 50%. Los alimentos acaban en unas cajas que se reparten a precio subsidiado desde 2016 para mitigar los graves problemas de abastecimiento de los ciudadanos. PÁGINA 9

fito & fitipaldis  
30 ANIVERSARIO GIRA 2018

20 AÑOS 20 CIUDADES

Todas las ciudades y venta de entradas en [www.fitoyfitipaldis.com](http://www.fitoyfitipaldis.com)